

Exkursion zum Erinnerungsort Topf & Söhne

Die Klasse KG16.4 unternahm am im Sozialkunde-Unterricht eine Exkursion zum Erinnerungsort Topf & Söhne. Im Sozialkunde-Unterricht hatten wir uns im dritten Lehrjahr mit dem Thema Diktatur beschäftigt. Wir kannten bereits das politische System von Deutschland zur Nazizeit und sprachen über Verstöße gegen die Menschenrechte zu dieser Zeit. Nun wollten wir dieses spezielle Unternehmen kennenlernen, welches in unserer Landeshauptstadt ansässig war.

Durch die Führung erfuhren wir, welche „Güter“ dieses Unternehmen früher herstellte, welche besonderen Personen dort tätig waren und wie vielschichtig die Beweggründe der Menschen in diesem Unternehmen für ihr Handeln waren. Dabei brachte uns das Handeln dieser Menschen damals ins Grübeln und wir überlegten, in welchen Situationen man heute noch moralische Entscheidungen fällen muss.

Wir bedanken uns an dieser Stelle für die interessante Führung, bei der wir viele informative Details erfuhren, durch welche die Führung kurzweilig, spannend und persönlich lehrreich wurde.

K. Freuße

